

Halbzeit für Studenten an der HAK Korneuburg



27 Studenten sind seit März an der BHAK Korneuburg auf dem Weg zum Bachelor im Business Management. Die HAK und Ingenium Education bieten gemeinsam mit der Fachhochschule Mittweida (Sachsen) diesen Hochschul-Studiengang an. Mitte nächsten Jahres sollen die Studenten ihren Abschluss machen, Studienbeginn für die nächste Gruppe ist der Februar 2009. Im Bild die Studierenden mit HAK-Direktor Mag. Josef Haller, Prof. Mag. Harald Rannert und Prof. Dr. Johannes Stelling von der Fachhochschule Mittweida.

FOTO: ZVG